Informations:

Mois de la Mission universelle : sous le signe de la solidarité entre Chrétiens

Le mois d'octobre est placé sous le signe de l'attachement à l'Eglise universelle, à sa mission et à la plus grande action de solidarité au monde. Cette année, le mois de la Mission universelle est centré sur la parabole de Jésus du festin royal des noces et sur le thème lancé par le pape François à ce sujet : "Allez et invitez tout le monde à la noce" Mt 22,9.

Le mois de la Mission universelle est l'occasion de la plus grande action de solidarité sur cette terre. Nous nous rappelons qu'en tant qu'Eglise universelle, nous sommes liés les uns aux autres au-delà des frontières nationales et que nous devons prier les uns pour les autres et partager. Cette année, une solidarité particulière s'adresse aussi à nos frères et sœurs dans la foi en République Démocratique du Congo, l'un des pays les plus pauvres du monde où l'instabilité politique, les conflits armés, la violence, la corruption et l'exploitation économique caractérisent la vie quotidienne et où les crises sanitaires compliquent la vie sociale.

La mission, selon le pape François, élargit notre horizon. Elle nous interpelle personnellement, car elle commence en nous : nous sommes envoyés là où nous vivons pour créer des espaces de foi et de solidarité. Mon baptême est un envoi : Jésus a un projet pour moi et me fait confiance ! Quelle est ma mission dans ma vie quotidienne ? Et comment est-ce que je la reconnais ? Bonne réflexion à tous.

Servez-vous des dépliants et des bulletins « Fraternité Jura-monde » au fond des églises.

Le sacerdoce

Extrait d'homélie de M^{gr} Nicolas Thevenin, nonce apostolique en Egypte

« Il n'y a jamais eu de droit au sacerdoce. C'est un don de Dieu, c'est une grâce totalement gratuite qui, comme nous le savons bien, ne choisit pas les meilleurs, mais qui choisit ceux, comme saint Pierre et les apôtres, dont il connaît à la fois les faiblesses et la capacité, avec la grâce, de reconnaître leur responsabilité et d'aimer davantage. »

Unité pastorale Saint-Germain, Rue de La Pran 2 à 2824 Vicques

032 435 51 75 - www.upsaintgermain.ch - upsaintgermain@jurapastoral.ch

Lundi: fermé / mardi – vendredi: 8h – 11h15 / 14h – 17h (16h le vendredi)



29ème dimanche du temps ordinaire (B)

Le Fils de l'homme est venu pour servir et donner sa vie en rançon pour la multitude.

Memento

Défunts Claude Sorgius de Rossemaison
Baptême Alexi Buhler de Rossemaison

Offrande Pour le fonds de péréquation de l'Eglise universelle MISSIO

Annonces du samedi 19 au dimanche 27 octobre

Samedi 19 octobre

18 h Messe à Courchapoix

Marguerite Frund et les défunts de la famille

Rosa et Paul Paupe et enfants défunts

Susanne et Imier Dominé......Marguerite Chételat et famille

Dimanche 20 octobre

9 h 30 Messe à Courrendlin

Edith Flück, sa fille Joëlle et ses grands-parents défunts Intention particulière

11 h Messe à Corban

Marthe et Hippolyte Hug-Rottet.......Maxence et Georges Bron Louise et Pierre Joliat-Fleury......Henri Steullet Josette Marquis et les défunts de la famille

Mardi 22 octobre, Saint Jean-Paul II, pape

9 h Messe à Vermes

Mercredi 23 octobre

8 h 30 Messe à Vicques

Jeudi 24 octobre

9 h Messe à Courroux

Marguerite, Maurice et Vincent Erard

Vendredi 25 octobre

9 h Messe à Courchapoix

10 h Messe à Clos-Brechon

Samedi 26 octobre, 30ème dimanche du temps ordinaire

18 h Messe à Châtillon

Suzanne Ortegren-Cortat et parents défunts

Dimanche 27 octobre, 30ème dimanche du temps ordinaire	
9 h 30	Messe à Courrendlin
	30 ^{ème} Gérard Mamie
	Rémy et Anne-Marie Girardin-Laville et leurs enfants défunts
	Paul et Marie Allimann-Viatte et leurs fils et petit-fils défunts
11 h	Messe à Mervelier
	Armand BürgiBernadette Marquis
	Marcel et Gilberte Choulat et leur fils MarcelLuc Froidevaux
	Marie-Thérèse et Jules Vogel, Marcel Sautebin et familles défuntes
	Louis Chételat et défunts de la familleAgathe et André Mouttet
	Jean-François Fleury, sa sœur Suzanne et parents défunts
	Paul et Madeleine Kottelat-VoisardLouise et Pierre Kottelat
	Clément et Marie-Thérèse Marquis-Kottelat
	Juliette Marquis et famille
Mardi 29 octobre	
9 h	Messe à Courrendlin
9 h	Messe à Vermes
Mercredi 30 octobre	
8 h 30	Messe à Vicques
Jeudi 31 octobre	
9 h	Messe à Courroux
9 h	Messe à Montsevelier
Vendredi 1 ^{er} novembre Toussaint	
10 h	Messe à Courrendlin
10 h	Messe à Mervelier
10 h	Messe à Corban
14 h 30	Messe à Vicques
14 h 30 Messe à Courroux	
14 h 30 Messe à Rebeuvelier	
Samedi 2 novembre	
18h	Messe à Châtillon, messe des défunts
18h	Messe à Courchapoix, Toussaint
Dimanche 3 novembre	

9 h 30 Messe à Courrendlin, 31ème dimanche du temps ordinaire

Bénédiction de l'orgue de Courrendlin avec concert de la chorale

Messe à Montsevelier, Toussaint

Messe à Vermes. Toussaint

10 h

10 h

17 h

Synthèse de vos avis au sujet du nouveau magazine « Solstices »

Comme convenu, vos avis ont été transmis au vicariat épiscopal. Vous trouvez ci-dessous un résumé de la synthèse transmise.

- Rien n'identifie directement qu'il s'agisse du bulletin de l'Eglise catholique; ce bulletin passe inaperçu dans les journaux de pub et de réclames. « J'ai mis le premier numéro à la poubelle, car le titre ne me disait rien! » Une explication quant au nom du bulletin est souhaitée. Changer de titre pour en avoir un plus identifié à l'Eglise: mettre aussi une croix plus visible
- Les articles doivent être mis en intégralité : ne pas devoir lire la suite sur un autre support. Les QR codes sont énervants
- Dommage le format A5 plutôt que A4 (photos et écritures sont trop petites)
- Avoir plusieurs sujets par édition : un thème principal et d'autres secondaires
- Ce bulletin n'a rien d'un journal paroissial et il n'est pas conçu pour les personnes âgées
- « Vous ne pouviez pas faire mieux pour vider les églises ; c'est déjà tellement clairsemé ! [...] plus rien ne nous renseigne sur le local ! Désolant ! »
- Journal trop intellectuel : les paroissiens cherchent surtout des articles sur ce qui a été vécu, or nous avons des réflexions de fond (des réflexions de gens brillants théologiquement, mais qui ne rejoignent pas les lecteurs)
- Manque la liste des horaires de messes
- Manquent des informations et des retours sur la vie paroissiale locale
- Manquent les adresses de « nos prêtres » et du secrétariat
- Manquent des informations sur les groupements locaux
- Introduire de la catéchèse (ré-explication de rites, de fêtes, etc)
- Des paroissiens vont se désabonner s'il n'y a pas une adaptation : retour immédiat à l'ancienne formule du bulletin !
- Prévoir dans chaque édition une prière (ou une intention de prière) à détacher et à emporter avec soi ou à confier à d'autres
- Bulletin bien fait et bien rédigé
- Intéressant de recevoir des nouvelles du Jura pastoral
- Revue exceptionnelle : réalisation et graphisme réussis
- Intéressant, donne envie de lire
- → La transition est compliquée entre les deux formes de bulletin. Peut-être faut-il se mettre dans l'esprit que « Solstices » n'est plus un bulletin paroissial, mais un magazine religieux...

Abbé Antoine Dubosson